



7 herramientas de Inteligencia Artificial para mejorar tus habilidades de edición de video y aprendizaje de inglés

¿Quieres llevar tus habilidades de edición de video y aprendizaje de inglés al siguiente nivel? Descubre estas 7 herramientas gratuitas de inteligencia artificial que te ayudarán a hacer precisamente eso. ¡Adéntrate en el fascinante mundo del video y la edición con IA!

Fathom: transcripciones automáticas para mejorar tu comprensión auditiva

Fathom utiliza la inteligencia artificial para generar automáticamente transcripciones de texto de tus videos. Esto facilita la creación de subtítulos y mejora la accesibilidad y comprensión del contenido de video. Puedes usar Fathom para transcribir videos en inglés y practicar tu comprensión auditiva, comparando tus notas con las transcripciones generadas automáticamente para evaluar tu progreso.

Runway: herramientas de edición de video para mejorar tu producción de contenido en inglés

Runway es una plataforma de IA que ofrece múltiples herramientas integradas para la edición de video. Puedes eliminar fondos, detectar objetos y añadir voces en off en inglés para mejorar tus habilidades de producción de contenido en este idioma.

DeepArtEffects: analiza videos en inglés para mejorar tu comprensión y creación de contenido

DeepArtEffects es una plataforma de IA que brinda herramientas para analizar videos, detectar objetos, clasificar y rastrear objetos y rostros. Analiza videos en inglés con DeepArtEffects para aprender sobre la estructura, el contenido y el estilo visual de diferentes tipos de videos en inglés.

Lumen5: convierte tus textos en videos para practicar tus habilidades de redacción en inglés

Lumen5 es una plataforma de edición de video que emplea IA para generar videos automáticamente a partir de texto. Convierte tus escritos en inglés en videos utilizando Lumen5 y ve cómo tus textos se transforman en atractivos videos.

Wave.video: crea y edita videos con facilidad



Wave.video es una plataforma de video en línea que permite la edición, grabación y transmisión de videos. Su biblioteca de stock incorporada proporciona acceso a una amplia gama de videos, imágenes y pistas de audio de alta calidad. Utiliza la herramienta de grabación de video para grabarte hablando en inglés y luego revisa y mejora tu pronunciación y fluidez con la herramienta de edición de video. También puedes practicar tu inglés en tiempo real utilizando la herramienta de transmisión en vivo.

Flexclip: sugerencias de edición basadas en ia para mejorar tus habilidades de producción de video

Flexclip es una herramienta de edición de video en línea que recurre a la IA para ofrecer sugerencias de edición y llevar a cabo tareas de edición tediosas. Utiliza Flexclip para editar videos en inglés y aplicar sugerencias de edición basadas en IA.

InVideo AI: agrega subtítulos y pistas de audio en inglés para mejorar tu comprensión auditiva y escrita

InVideo AI es una plataforma de edición de video que se vale de la IA para proporcionar sugerencias de edición y crear automáticamente subtítulos y pistas de audio. Aprovecha InVideo AI para agregar automáticamente subtítulos y pistas de audio en inglés a tus videos. Esto te permitirá practicar tu habilidad para escuchar y entender el inglés hablado, y también te ayudará a mejorar tu habilidad para leer y escribir en inglés.

Estas herramientas de IA para video son ideales para todos aquellos interesados en mejorar sus habilidades de edición de video y explorar las posibilidades que ofrece la inteligencia artificial. Al utilizar estas herramientas para trabajar con videos en inglés, no solo mejorarás tus habilidades en el idioma, sino que también adquirirás valiosas habilidades técnicas y de producción de video.

¿Estás listo para llevar tus habilidades de edición de video y aprendizaje de inglés al siguiente nivel? ¡Prueba estas herramientas de IA hoy mismo y disfruta creando!

Enlaces:

1. [Fathom](#)



2. [Runway](#)
3. [DeepArtEffects](#)
4. [Lumen5](#)
5. [Wave.video.](#)
6. [Flexclip](#)
7. [InVideo AI](#)

